

Indonesia Version

Nama saya Trismidianto dari Indonesia. Saya seorang mahasiswa PhD di laboratorium Meteorologi, Departemen Ilmu Bumi dan Lingkungan, Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas Hirosaki, Jepang. Di Indonesia, saya bekerja sebagai peneliti di Bidang Pemodelan Atmosfer, Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN). Penelitian disertasi saya berjudul *"The Contribution of Mesoscale convective complexes to Extremes Rainfall and it's relationship with Intraseasonal Variation in Indonesian Maritime Continent"*, penelitian ini sangat penting untuk dilakukan, untuk mendukung sistem peringatan dini cuaca ekstrim, terutama curah hujan di Indonesia. Saya sangat senang melanjutkan studi saya di Universitas Hirosaki, ada banyak hal menarik yang pernah saya lihat dan pelajari di sini, salah satunya adalah mahasiswa dan masyarakat adat sangat ramah. Pembimbing dan para dosen yang sangat baik dan selalu mendukung mahasiswanya sehingga menciptakan lingkungan penelitian yang nyaman, serta teman-teman di laboratorium yang sama yang sangat ramah dan sopan membuat saya nyaman untuk berlama-lama melakukan penelitian di laboratorium. Para staf di universitas juga baik dan ramah selalu siap untuk membantu saya, terutama dalam permasalahan administrasi. Banyak kesempatan yang diberikan oleh Universitas untuk menghadiri seminar internasional dan workshop selama berkaitan dengan penelitian. Kota Hirosaki dengan banyak tempat wisata dan tenang membuat saya dan keluarga saya sangat nyaman untuk belajar dan tinggal di Hirosaki. Keberadaan empat musim yang berbeda dengan Indonesia membuat saya dan keluarga saya dapat bersantai dan menikmati pemandangan indah kota ini, terutama di musim dingin di mana kita pertama kali melihat dan merasakan salju dan kita bisa melihat keindahan pohon sakura di musim semi. Selama pendidikan saya di sini, saya yakin bisa menambah banyak pengetahuan tidak hanya berkaitan dengan bidang ilmu saya tetapi juga dapat mempelajari ilmu pengetahuan dan budaya Jepang yang saya pikir banyak hal yang baik.

